

Linke

Jugendzeitungsprojekt: Grenzenlos

Von Bonnie | 1. März 2006

Kurz vor Silvester trafen sich in Wiesbaden einige junge RSBlerInnen mit verschiedenen Jugendlichen, die teils in der AG egal in Wiesbaden organisiert sind. Hier wurde das Konzept für ein gemeinsames bundesweites Zeitungsprojekt ausgearbeitet.

Kurz vor Silvester trafen sich in Wiesbaden einige junge RSBlerInnen mit verschiedenen Jugendlichen, die teils in der AG egal in Wiesbaden organisiert sind. Hier wurde das Konzept für ein gemeinsames bundesweites Zeitungsprojekt ausgearbeitet.

Die erste Ausgabe der Zeitung Grenzenlos erschien pünktlich zur NATO-Sicherheitskonferenz Anfang Februar in München und ab dann etwa alle drei Monate.

Wir richten uns mit der Zeitung an SchülerInnen, Auszubildende und Studierende, die sich bisher keine marxistische Bildung haben. Die erste Ausgabe beschäftigt sich neben der NATO-Sicherheitskonferenz mit der Kaffeeindustrie sowie mit der Frage der soziale Selektion an den Schulen, Lehrstellenmangel und miesen Ausbildungsbedingungen.

Die Zeitung ist ein Projekt, das von allem (v.a. jungen) Menschen genutzt werden kann, die die mit dem RSB in Kontakt stehen. Vor allem wird die Zeitung zunächst an Schulen verteilt werden.

Wir freuen uns auch über Mitarbeit, sei es durch die Verbreitung oder durch die aktive Beteiligung durch Beiträge. Wenn die ersten beiden Auflagen herausgekommen sind, werden wir im Mai eine Vollversammlung allerer veranstalten, die an dem Projekt beteiligt sind.

Wir hoffen auf rege Beteiligung, zumal die Zeitung für den RSB eine gute Gelegenheit ist, sich einer neuen Generation Jugendlicher zuzuwenden.

Dieser Beitrag wurde publiziert am Mittwoch den 1. März 2006
in der Kategorie: [Linke](#), [RSB4](#).